

Schmallenberg. Auch wenn erst im Februar 2024 die nächste offizielle Presbyteriums-Wahl ist, freut sich die Evangelische Kirchengemeinde Gleidorf, dass sie jetzt schon mal eine Nachrückerin in dem gemeindlichen Leitungsgremium begrüßen kann. Mit ihren 21 Jahren senkt die Irina Kranefeld den Altersdurchschnitt im Presbyterium deutlich. Aber trotz ihrer Jugend ist sie schon seit sechs Jahren Mitarbeiterin, sowohl beim Konfi-Unterricht in der Kirchengemeinde als auch auf Kirchenkreis-Ebene. Am Sonntag, 27. November, ab 10 Uhr wird die Gleidorferin beim Gottesdienst in der Schmallenberger Christuskirche offiziell ins Presbyter-Amt eingeführt. Anschließend lädt die Kirchengemeinde zum Kirch-Café ein.